

## **Platenses rumbo a Malvinas**

Un nuevo contingente de ex combatientes platenses viajaba anoche hacia las Islas Malvinas, donde permanecerá hasta el sábado de la semana que viene. Antes de tomar el vuelo, los ex soldados realizaron una "salida simbólica" en la Plaza Islas Malvinas, más precisamente en la esquina de 19 y 51, desde donde habían partido en abril de 1982.

El nuevo viaje forma parte del convenio vigente entre el Centro de Ex Combatientes Islas Malvinas CECIM La Plata y la Municipalidad de La Plata, que posibilita el regreso de los ex soldados que participaron en el conflicto armado en 1982, en un total de 16 por año.

"Este es el tercer año consecutivo en que se realizan los viajes que renuevan el compromiso y el derecho de nuestro país de ejercer soberanía sobre el territorio ocupado por una potencia colonial", dijeron los platenses antes de otra histórica partida.